



In der Turnhalle der Grundschule Plaidt trafen sich dieses Mal die Grundschulen des Kreises Mayen-Koblenz um im Mädchenfußball den Kreismeister auszuspielen. Mit dabei war auch unsere Laureus-Kicking-Girls-AG zusammen mit ihren Gefährtinnen der Medardus- und der Bodelschwinghgrundschule aus Bendorf.

Landeten am Ende die Schülerinnen der Bodelschwingschule auf einem verdienten 4. Platz, so taten sich unsere Mädchen bei durchweg starker Konkurrenz etwas schwerer.

Gleich im ersten Spiel traf unsere Auswahl auf den späteren Turniersieger aus Urmitz. Gegen die körperlich überlegenen Spielerinnen verkaufte sich unsere Mannschaft gut, hatte aber beim 0:5 letztlich keine Chance.

Ausgeglichenere konnten die restlichen Vorrundenpartien gestaltet werden. Mit 0:2 gingen die Spiele gegen Dieblich und Weißenthurm zwar ebenfalls an die gegnerischen Mannschaften, jedoch konnten unsere Mädchen über weite Strecken das Spiel offen halten. Dann gab es im letzten Spiel doch noch einmal Grund zum Jubeln: Beim 1:2 gegen die gastgebende Mannschaft aus Plaidt gelang unserer Mannschaft in einer umkämpften Partie schließlich doch noch der viel gefeierte Treffer des Tages.

